

けやき



下黒瀬小学校の
ホームページは「こちらから」

学校教育目標 **かしこく やさしく たくましく ~社会に出て通じる力の育成~**
 めざす子ども像 **★進んで学び合う子ども ★自分も人も大切に子ども**
★何事も最後までねばり強くやり抜く子ども

前期後半スタート

8月27日(火)から前期後半が始まりました。子ども達は夏休みの間いろいろなことを体験できたようで、廊下を歩いていると「おじいちゃんの家に行ったよ。」「虫をつかまえました。」と教えてくれました。

前期後半始まりの会では、「平和への誓いについて」「前期の目標について」の二つの話をしました。一つ目は、8月6日に行われた平和記念式典で子ども代表が述べた「平和への誓い」を紹介しました。文中には「願うだけでは、平和はおとずれません。(省略) 平和をつくっていくのは私たちです。一人一人が相手の話をよく聞くこと。『違い』を『良さ』と捉え、自分の考えを見直すこと。仲間と協力し、一つのことを成し遂げること。」とあります。これは、本校のめざす「自分も人も大切に子ども」と通じるものであり、日頃がんばっていることが平和へとつながるということを再確認しました。二つ目は、前期の終わりまで残り1か月余りとなったので、前期の目標をもう一度意識して行動することを呼びかけました。今年度の初めに、学年の目標、学級の目標、個人の目標を立て、よりよい自分、よりよい学級、よりよい学年をめざしてきました。10月の前期の終わりには、子ども達が自分の成長を感じ、お互いの成長を認め合い、後期への意欲につながってほしいと思います。

おはようございます。
夏休みは楽しく
過ごせましたか。
まだ暑い日が続いていますが、
今日から前期後半が始まります。
夏の間、蓄えた力を使って、
自分の目標に近づけるように
全員で頑張っていきましょう！

平和学習



8月5日(月)は全校登校日でした。この日は全学年で平和学習を行いました。1年生は「8月6日のこと」、2年生は「はじめてのヒロシマ」、3年生は「伸ちゃんのさんりんしゃ」、4年生は「さだ子と千羽鶴」、5年生は「オジイの海」、6年生は「おりづるの旅」を題材に戦争の恐ろしさ、平和の大切さについて学びました。世界では、武力による攻撃が行われ犠牲になった街や人々のニュースが流れています。誰もが望む平和な日々は当たり前ではなく、不断の努力が必要です。そのために、一人一人の意識と人権感覚の向上が欠かせません。平和学習だけでなく、日常の中で、「自分も人も大切に」することを大切にしていきたいと思います。



水泳記録会

7月30日(火)に東広島市小学校水泳記録会が行われました。
下黒瀬小学校からは、9名の6年生児童が代表として参加しました。

25mクロール、50mクロール、50m平泳ぎ、100mリレーに出場し、全力で泳ぎました。50m平泳ぎでは第1位、50mクロールでは第3位、男子100mリレーでは第8位に入賞しました。開閉会式や応援する態度も立派で、学校の代表としての自覚をもって参加することができました。



芸術鑑賞会

9月3日(火)に芸術鑑賞会がありました。広島大学交響楽団のみなさんが来てくださり、演奏してくださいました。楽器紹介もあり、普段身近で触れることのない弦楽器や金管楽器を見ることができ、子ども達は興味津々でした。指揮者体験コーナーでは、代表の子ども達が実際に指揮棒を持ち、オーケストラの指揮に挑戦しました。

図書を寄贈して
いただきました!



第一生命労働組合広島支部より図書を寄贈していただきました。ありがとうございました。

社会見学(3年生)

9月6日(金)に3年生が社会見学で「トムミルクファーム」と「道の駅 湖畔の里 福富」へ行きました。まだ残暑の厳しい天候でしたが、子ども達は元気に過ごすことができました。「トムミルクファーム」では、牧場見学やバター作り体験をしました。「道の駅 湖畔の里 福富」ではお弁当を食べたり、大型遊具で遊んだりしました。充実した一日になりました。



校内研修(2・6年生)

今年度は、「『わかる』楽しさ『できる』喜びを実感し、学び続ける児童の育成」の研究テーマのもと、算数科を中心に校内研修を進め授業改善を図っています。6月の5年生の授業を皮切りに、各学年研究授業を行っています。子ども達が「どうやったらいいかな?」「どうしてだろう?」と自ら問いをもち、友達と話し合う中で考えを深め、最後まで粘り強く取り組み、「わかった!」「できた!」と実感できる授業を目指しています。

9月2日(月)には6年生が、9月9日(月)には2年生が授業提案を行い、東広島市教育員会の指導主事を招いて研修を行いました。問いを引き出すための問題提示の工夫や効果的な対話の工夫について協議しました。子ども達は、問題に前向きに取り組み、友達と考えを伝え合いながら、学習することができました。

これからも、より良い授業を目指して研修を重ねていきます。子ども達と同様、教職員自身も主体的に学び続けていきたいと思っております。



小学校外国語担当者研修会

9月13日(金)に、下黒瀬小学校を会場に東広島市小学校外国語担当者研修会が開かれました。市内の各小学校の外国語の担当者や中学校の英語教諭、計34名の先生方が来られました。研修では5年1組の授業を参観され、子ども達が主体的に学ぶ姿を見ていただきました。授業は、中黒瀬小学校の5年生に下黒瀬小学校の先生を紹介するために表現の内容を考える活動でした。子ども達は自分が選んだ先生について紹介したいことをどう表現すればよいか考え、友達や来られた先生方に伝えることができました。協議会では、たくさんの先生方に子ども達のがんばりを褒めていただきました。



クラブ活動(4・5・6年生)

クラブ活動は、4年生から6年生が自分の興味・関心のあるクラブに希望して入ります。

今年度は、10のクラブに分かれて活動しています。

自分たちで活動目標や年間計画を立て、異学年の人と協力しながら自主的な活動になるよう進めています。



ソフトボール・サッカー
キックベースクラブ



ドッジボール・
ドッジビークラブ



バスケットボールクラブ



バドミントンクラブ



家庭科クラブ



マンガ・イラストクラブ



プログラミングクラブ



書道クラブ



茶道クラブ



サイエンスクラブ

お知らせ・お願い

- ★帰宅時刻(家に帰っている時刻)は10月~3月は17時です。日暮れも早くなりますので、ご家庭、地域での声掛けをお願いします。
- ★ご家庭の都合で車で登下校する場合は、子ども達の安全のため、校内や学校周辺、通学路での最徐行をお願いします。
- ★10月5日(土)は、授業参観、環境整備を行います。今年度は、保護者の方だけでなく子ども達も一緒に自分たちの学校をきれいにします。前期の締めくくりとして、きれいな環境にし、後期から気持ちよく過ごせたらと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。
- ★10月9日(水)10日(木)は個人懇談会です。全員を対象に、前期のまとめとして、子ども達の成長や今後期待したいことなど、保護者の方と学校とで共有したいと思います。お忙しいとは思いますが、ご協力をお願いします。